



COVID19 – MOT DU MAIRE

Le 28 avril 2020,

Madame, Monsieur,

Voilà 6 semaines que nous sommes confinés et le 11 mai certaines de ces mesures seront levées ou adaptées.

DECONFINEMENT

Je rappelle que les objectifs du confinement étaient de contenir la propagation du virus afin d'éviter la surcharge des services de réanimation mais aussi de parvenir à une immunité de groupe. Nous devons arriver progressivement à un taux de 60% de la population mise en contact avec le virus.

Si le premier objectif a été atteint, nous sommes loin de ce seuil préconisé par les spécialistes puisque seulement 6% de la population ont été touchés, soit 10 fois moins. Avec plus de 21 000 décès, je n'ose pas imaginer les conséquences futures de la simple application arithmétique de ces chiffres si les conditions demeuraient identiques à celles des semaines passées.

Le danger est toujours là, nous ne pouvons pas baisser la garde car nous savons désormais que la sortie d'un vaccin n'est envisageable vraisemblablement que pour l'année 2021 et qu'aucun traitement miracle n'a fait actuellement ses preuves. Pourtant d'énormes moyens humains et financiers sont mobilisés à travers le monde pour lutter contre cette pandémie dont le virus est très mal connu.

Une lueur d'espoir quand même : il semblerait, et je pèse mes mots, que le COVID 19 se développe moins bien dans les pays chauds et secs. Espérons donc que comme la grippe, l'arrivée de températures plus élevées le ralentira et nous donnera le répit escompté.

C'est en s'appuyant sur cette hypothèse positive que nous devons envisager le déconfinement et éviter une seconde vague tant redoutée qui annihilerait tous les acquis de ces 8 semaines.

ÉCOLES

Au niveau de la commune, nous aurons à prendre des décisions pour l'ouverture des commerces, le port des masques, les mesures de distanciation, les rassemblements...**et les écoles.**

A ce sujet, je vais être très clair. **Il nous est impossible de recevoir du jour au lendemain tous les enfants dans les classes, les cours et la cantine car dans ces conditions nous ne pourrions pas appliquer les mesures les plus simples de distanciation.**

Ce mardi, le gouvernement annoncera les premières préconisations auxquelles nous serons astreints. Dans un premier temps, mercredi, nous nous réunirons avec les enseignants et le personnel mairie puis avec les parents d'élèves pour mettre en place conjointement la réception des enfants dans les meilleures conditions de sécurité.

Mais en aucun cas l'intérêt économique ou les obligations que l'on pourrait nous imposer ne primeront sur la santé des enfants.

MASQUES

Notre souci premier est d'approvisionner en masques notre village. Nous faisons tout notre possible pour recevoir rapidement ceux que nous avons achetés il y a 3 semaines (1750 dont 250 pour enfants).

La pharmacie de notre village a, elle aussi, passé une commande.

Grâce à nos couturières bénévoles nous continuons notre fabrication locale. Encore une fois, je les en remercie. Toute aide nouvelle est souhaitée et appréciée.

Je ferai une nouvelle communication en fin de semaine pour présenter les mesures prises pour les écoles.

Portez-vous bien.

Le Maire, Nello BROGLIO